EL ECONOMISTA

39

26/11/2024

NACIONAL



Enfrentamientos armados continúan, reconoce

Emergencia de seguridad en Sinaloa sin concluir: Rocha

Arturo Rojas arturo.rojas@eleconomista.mx

El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, aceptó que en el estado no se puede concluir la emergencia en materia de seguridad pues continúan los enfrentamientos entre integrantes del crimen organizado y Fuerzas Armadas que participan en operativos.

"Ha habido encuentros (confrontaciones) entre los grupos criminales directamente con la autoridad, eso se han reducido poco, pero ahí están", afirmó el titular del Ejecutivo estatal al término de la firma del Acuerdo Nacional por el Derecho Humano del Agua.

El titular del Ejecutivo estatal indicó que mientras continúen los avisos por parte de la ciudadanía sobre avistamientos de civiles armados. enfrentamientos entre éstos o contra las fuerzas de seguridad las cosas no han terminado en la entidad.

Además, detalló que, pese a los "altibajos" en la materia, se ha avanzado y en Sinaloa han retomado algunas actividades.

"Hemos logrado avanzar mucho, va tenemos 89% de las escuelas funcionando, por ejemplo hoy con lo sucedido en la madrugada no van, porque, porque se toma preventivamente para que no vaya a ver un problema mayor, pero ya tenemos las escuelas trabajando, ya tenemos en general la actividad económica funcionando", mencionó Rocha Moya.

Según información de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, entre el 18 y el 24 de noviembre, se presentaron 40 homicidios en la entidad, esto significa que, en promedio, se presentan un total de casi seis personas ultimada en el estado, en el período de tiempo mencionado.

Destruyen cámaras

Por otro lado, el secretario de Seguridad Pública de Sinaloa, Gerardo Mérida Sánchez, reveló que 65 cámaras de vigilancia fueron destruidas en diversos puntos de Culiacan.

En una conferencia de prensa, el funcionario informó que, por indicación del gobernador de la entidad, Rubén Rocha Moya, se están tomando medidas para reponer las cámaras devideovigilancia dañadas durante un ataque armado en diversos puntos de la capital.

El secretario de seguridad estatal, indicó que se llevaría un tiempo promedio de 30 a 45 días para esto. Sin embargo, detalló que será poco a poco que se recuperará la video vigilancia en la Ciudad.

Asimismo, indicó que durante los próximos días personal de C4 y la empresa contratada para dar mantenimientos, y reposición de algunas de las cámaras de seguridad.